



Prince

MOUSSA CISSOKHO

Geboren im Senegal, entstammt einer Griots Familie der Ethnie Mandinka. Sein Vater und sein Grossvater waren bekannte Koramusiker.

Griots sind Sänger, Musiker und Geschichtenerzähler, ihr Handwerk wird innerhalb der Familie weitergegeben.



Die Kora ist eine Stegharfe, die mit den Fingern gezupft wird. Der Klangkörper besteht aus einer halben Kalebasse, überzogen mit einem Rinderfell. Der ausgehöhlte Kürbis dient als Resonanzkörper. Die 18-24 Saiten, heute aus Nylon, früher aus Antilopenhaut, sind zweireihig angeordnet.

Hauskonzert

Samstag, 1. November 2025 um 17.00 Uhr

Talstrasse 31, Oberstammheim

- | | |
|-----------|--|
| Kollekte | ist ausschliesslich für den Musiker bestimmt. Es gibt keine Sponsoren |
| Apéro | anschliessend im Beisein des Künstlers, gesponsert von →  |
| Anreise | wenn möglich mit dem ÖV, Parkplätze gibt es etwas weiter oben an der Talstrasse, nach dem letzten Haus rechte Strassenseite |
| Anmeldung | irene.ulrich@gmx.ch , Tel. 0442523168/0793744515 od. per Post eine frühzeitige Anmeldung ist zu empfehlen, beschränkte Platzzahl |